

# FPII

## Kapolsek Pimpin KRYD Jelang Pemungutan Suara Pemilu 2024 di Wilayah Kecamatan Jatiluhur

Jatiluhur - [JATILUHUR.FPII.OR.ID](http://JATILUHUR.FPII.OR.ID)

Feb 15, 2024 - 09:28



PURWAKARTA - #Memperkokoh Persatuan dan Kesatuan dalam Rangka Menciptakan Pemilu Damai." Dalam pelaksanaan Pemilu 2024, Polsek Jatiluhur telah melaksanakan KRYD ( Kegiatan rutin yang ditingkatkan), Senin (14/02/2024) Siang tadi, sebagai upaya peningkatan keamanan dan keterlibatan masyarakat. Kapolsek Jatiluhur Pimpin langsung dalam kegiatan ini, menunjukkan komitmen mereka untuk menjaga ketertiban dan kelancaran proses

demokrasi di tingkat kewilayahan.

Kegiatan KRYD ini dilakukan sebagai langkah proaktif untuk mencegah potensi gangguan kamtibmas selama proses pemungutan suara. Dalam kegiatan ini, kapolsek bersama dengan personilnya melakukan patroli dialogis, memberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga keamanan selama Pemilu, dan merespons pertanyaan serta masukan dari masyarakat.

Kegiatan KRYD menyambangi TPS yang ada di wilayah Kecamatan Jatiluhur sebagai upaya mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan selama proses pemungutan suara. KRYD menjadi salah satu strategi pencegahan yang dijalankan dengan sinergi antara POLRI - TNI dan masyarakat setempat.

Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Jatiluhur KOMPOL Asep Rahman menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Jatiluhur dalam memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat selama proses Pemilu. "Kami berharap melalui KRYD ini, masyarakat dapat lebih sadar akan pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan dan kelancaran selama proses Pemilu 2024 ini berlangsung."Ucapnya.

Dengan dilaksanakannya KRYD ini, diharapkan bahwa kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga keamanan dan mendukung proses demokrasi akan semakin meningkat. Polsek Jatiluhur terus berkomitmen untuk berkolaborasi dengan masyarakat demi menciptakan kondisi yang kondusif selama pemungutan suara dan seluruh tahapan Pemilu.

